
Plätze unter Bäumen

Liebe Kinder!

„Bäume sind etwas kostbares! Bewahre sie. Laß sie unversehrt!“
schreibt der amerikanische Architekt Christopher Alexander in seinem Buch „Pattern Language“.
Und ich finde, er hat recht!
Denn wir Menschen brauchen Bäume. Und manchmal brauchen die Bäume auch die Menschen.

Hallo! Ich heiße Luise und bin Architektin in Deutschland.

In diesem Jahr findet in Venedig die Biennale statt, eine große Ausstellung, in der Menschen aus vielen Teilen der Welt ihre Gedanken zu einer guten gebauten Umwelt ausstellen.
Kolleginnen aus Deutschland haben dort einen Raum gestaltet, der die Besucher erleben lässt, wie sich immer heißere Städte anfühlen könnten.
Unfassbare Hitze ist in vielen Teilen der Welt heute schon Alltag.
Dies könnte schlimmer werden, wenn wir nicht anders bauen – auf dem Land genauso wie in den Städten.
Bäume können uns dabei helfen, weil sie wie eine natürliche Klimaanlage funktionieren.

Hast du Lust, Teil der Architektur-Ausstellung in Venedig zu werden?
Ich lade Dich ein, ein Bild auf eine Postkarte zu zeichnen, auf dem ein Baum und seine Umgebung zu sehen sind.
Ein Baum, an dem Du gute Ideen bekommst.
Ein Baum, unter dem Du mit Deiner Familie sitzt und ihr zusammen esst.
Ein Baum, der Dich beschützt.
Ein Baum, der Dein Geheimnis kennt.
Ein Baum, der vor Deiner Schule steht.
Oder vielleicht fällt dir ein anderer, wichtiger Baum ein?

Ich möchte gern eine Internet-Ausstellung aller Bilder machen, die sich alle Menschen weltweit anschauen können und die Teil des Programms der Biennale in Venedig im Deutschen Pavillon wird.

Bitte schicke mir Dein Bild auf dem mindestens ein Baum und seine (gebaute) Umgebung zu sehen ist, entweder per Mail an

nerlich@architekten-thueringen.de

oder per Post an
Luise Nerlich, Architektenkammer Thüringen, Postfach 900414
99107 Erfurt GERMANY

Die Bilder gerne gesammelt im Klassensatz verschicken.

WICHTIG: Vergiss bitte nicht zu schreiben:
1. Wo steht der Baum?
2. Wie ist Dein Name?
3. In welchem Land lebst du?
Einsendeschluss ist der 10. August 2025.
Vielen Dank!

Ich freue mich auf die Bäume aus der ganzen Welt.

Eure Luise aus Weimar, in der Mitte von Deutschland und der Mitte von Europa.